



Comisión De Ganadería Aprobó Exhorto A La Sader Para Que Proteja Apiarios Ante Plaguicidas Que Pongan En Riesgo A Las Abejas

En reunión ordinaria, la Comisión de Ganadería, que preside el diputado Ricardo Gallardo Juárez (PVEM), aprobó por unanimidad un punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) y a sus homologas en las 32 entidades federativas para que continúen impulsando los proyectos agroecológicos, así como seguir fortaleciendo las medidas de protección y salvaguarda de los apiarios ante cualquier plaguicida que ponga en riesgo a las abejas y a las actividades que se desarrollan en la apicultura.

El texto sostiene que es fundamental preservar y encontrar maneras de propiciar la reproducción de las abejas, ya que se encuentran amenazados por diversos factores, entre ellos el cambio climático e insecticidas.

Menciona que en México la apicultura, como actividad ganadera, tiene un alto valor social, cultural y económico. Datos de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural refieren que de esta actividad dependen más de 43 mil apicultores y hay un total de 2 millones de colmenas en el país.

Gallardo Juárez resaltó la importancia de las abejas en la polinización, pero desgraciadamente “es la menos protegida”.

Al respecto, el diputado Emilio Lara Calderón (PRI), uno de los proponentes del punto de acuerdo, explicó que algunas personas hacen uso de productos nocivos para las abejas y generan muerte masiva de esta especie, incluso causan daño a la salud.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-ganaderia-aprobo-exhorto-a-la-sader-para-que-proteja-apiarios-ante-plaguicidas-que-pongan-en-riesgo-a-las-abejas/>